

月刊

# ひでかし



3  
2018

cher

r  
工

7976

階

2月18日にホテルローズガーデン新宿 別館 2F"卯月の間"にて「変な曲！学び曲！面白い曲コレクション」公演が行われました。まずは意気込みを。受験前で忙しい中練習してきたので披露できればとレイちゃん。前回リクエストライブがあったりしてどうしようかと思っていたけれど、今日も楽しんでいきたいと杏里ちゃん。そして今回も齋藤姉妹が駆けつけてくれました。毎回のように参加しているけれど、今日もメンバーと力を合わせて頑張りたいと乃愛ちゃん。卒業してからも迎えてくださるのが嬉しいと優里彩ちゃん。SKiは名曲だらけなので楽しんでいきたいとのこと。毎回来てくださって心強いと杏里ちゃん。今回はテーマに沿ってリクエストを頂いていて、知らない曲も多いそうだ。最初は「変な曲」から10位の『出たら“目”ブルース』を披露。「この曲書いたよ～って方います？」と問いかけるも、反応が無く「あれ～」と声を出します。杏里ちゃんとしては変な曲？と思うけど、結構好きな曲なのにあまり歌う機会が無いので嬉しそうにしていました。続いて4位の『Janky Monjiour』を披露。もんじゃへの愛を込めた曲で、杏里ちゃんも好きな食べ物とか。3位は『カッ！』。熱唱する乃愛ちゃんに蚊に扮した優里彩・杏里が襲いかかります(^)。2位は『味噌ニッポン』。楽しいけれど、恥ずかしいと思いながら歌っていたと杏里ちゃん。食べ物の歌が多いと優里彩ちゃん。続いて1位…はお楽しみに！とのことで「学び曲」に移ります。『あの悲劇 もう二度と』はいい曲で、「命は大切だよ～、愛って大切だよ～」と学べる曲と杏里ちゃん。思わず「そだね～」と言ってしまいます(笑)。『いつものように』は、それが大切なんだよ～と思うとのこと。でもダンスが難しくて、やってと言われたら一瞬で逃げるとか。『買える幸せ買えない幸せ』では、甘い物に手を出して優先しちゃうけれど、そんなのは必要じゃ無いと思わせると杏里ちゃん。『マスターヨーロッパ』は苦労する曲 No.1と優里彩ちゃん。これを覚えてヨーロッパへ行ったら楽しいかな？と杏里ちゃん。中には無くなっている国も入っているので、「気にははいけません！」と釘を刺します(^;)。ここで学ぶ曲ランキングベスト15を発表。今回も1位はお楽しみに！とのことでした。「面白い曲」に移って『ティッシュャー』を披露。私もポケットティッシュを貰っちゃうと優里彩ちゃん。共感する気持ちに乗せて歌います。『寄り道』はレイ・乃愛コンビで披露。こういう可愛い曲が似合うと言われて「あら～」と照れる乃愛ちゃんでした。『低血圧のブルース』は歌詞に共感すると優里彩ちゃん。朝は廃人になっていて最初にするのはもう一度寝ることとか。「二度寝ですみますか?」と突っ込む乃愛ちゃん(^;)。休みの日は5分ごとにタイマーをセットしつつも「まだいける」と何度も寝るので、怒りに変わることもあるとか。曲中に起こす台詞に迫力がありません(^;)。続いて『狸』を披露。「面白い曲」ランキングは、“寿隊”満載でした。最後に各部門1位の曲を披露します。「変な曲」1位は『ムカッ』。発表がお預けになってイライラした気持ちを込めて歌います。歌い終わって発散したようだ。「学ぶ曲」1位は『ALIVE』。みんなが納得します。「面白い曲」1位は『夢は眠らない』で、どうして？と杏里ちゃん。気になって眠れなくなったらどうしよう(笑)。これでは終われないと、オマケで『うちまたブギー』を披露して盛り上がります。最後に『チョコあげる！』でちょっと遅いバレンタインチョコを投げ入れます。ポケットに入っていたのでチョコが溶けたと思うと乃愛ちゃん。これも学びになったのではないのでしょうか(笑)。



乃愛・杏里・レイ・優里彩

同日に「可愛い曲！メッセージ曲！かっこ良い曲！コレクション」公演が行われました。前回に引き続き曲をじゃんじゃん楽しくお送りするので、バテないように付いて来てくださいと杏里ちゃん。よろしく…とレイちゃん。このライブでもいい汗かけたらと乃愛ちゃん。現役の頃に戻ったレベルで歌っていると優里彩ちゃん。今回もワクワクしているようだ。まずは「可愛い曲」で『らしくらしく』を披露。男の子パートの優里彩・杏里と女の子パートの乃愛・レイに分かれて掛け合います。寿隊の時は袴だけれど、今回はスカートなので控えめに踊ったようだ。続いて『まってね』を披露。置いてきぼりは困るので、一緒に手拍子して盛り上がりました。『一人ふたり』は新人さんが歌うイメージがあったと優里彩ちゃん。可愛らしい振り付けも素晴らしいと付け加えますが、歌い始めると終始突き飛ばされる役でした(^^;)。『シロクマ日記』では、「白いセーターのメンバーはいませんね」と突っ込む乃愛ちゃんでした。ここでランキングを発表。

「可愛い曲」揃いで、これだけでライブをやって貰いたい気分です。例によって1位の発表はお預けに。「メッセージ曲」からは『My Generation』を披露して盛り上がります。踊って熱くなって来たと言ったと乃愛ちゃん。「チビチビコンビで頑張る」と『山へ登ろう』を披露します。でも「山に登れなかった人たちみたいな歌声でごめんなさい」と謝ります。実は海派なんです…とか(^^;)。『PROTESTER』は定番のメッセージソングと杏里ちゃん。『歌える場所があれば』はSKiの活動をわかって貰える名刺代わりの曲と優里彩ちゃん。こちらランキングを発表して、改めのSKiのレポーターの広さを実感します。かっこ良い曲からは『もう一度会いたい』を最初に披露。優里彩ちゃんが格好良く歌い上げます。『さよならへの旅立ち』は卒業シーズンで格好良い別れの曲と杏里ちゃん。『STOP! STOP! STOP!』はSKiに入ってそこそこで覚えた曲で、苦労して覚えたようだ。『Volunteer Spirit』はSKiの信念の曲で、受け継がれてきた曲を歌えて嬉しいと優里彩ちゃん。心が洗われるようだ。ランキングを発表して、他の部門と重複している曲もありました。いよいよ各部門の1位を発表。『うさぎさんの恋物語』は「可愛くないと言ったら嘘になる」と杏里ちゃん。でも可愛すぎて歌うのが恥ずかしい気持ちになるようだ。『引っ越し』は「メッセージ曲」の1位？って感じでしたが、実は「可愛い曲」の同時1位だったらしい(^^;)。続いて披露した『地球に愛を』は「かっこ良い曲」1位で発表されましたが、こちらが「メッセージ曲」1位だったようだ。でもかっこ良い曲でもありますね。そしてオマケで歌った『清く正しく美しく』が「かっこ良い曲」1位だったようです。最後に『My Little Boy Friend』『名もなき声に』で盛り上がりライブは終了しました。



優里彩・杏里・レイ・乃愛

その後に急遽打ち上げ会が三国一 西口店で行われました。ライブが2本あって盛りだくさんで、SKiの魅力を改めて感じたと言ったと優里彩ちゃん。汗かいた後の食事会で、ウーロン茶でハイパー出来るのはSKiのイベントならではの乃愛ちゃん。おでんが美味しかったと言ったレイちゃん。ライブを二本やってヘトヘトでしたが、打ち上げ会では一杯飲めて嬉しかったと言った杏里ちゃん。楽しい夜はあっという間に過ぎていきました。



優里彩・レイ・杏里・乃愛

3月17日にかふえ&ほーる With 遊にて～フリースクールを無事卒業！？かな～「レイちゃんの卒業パーティー」が行われました。まずは杏里ちゃんがお出迎え。髪をバツサリ切った姿に驚かされます。SKiに入った当時を思い出してもらおうと、その頃に戻したとか。手入れが楽になったそうだ。会場に入ると、DVDが上映されています。フリースクールで行った鳩間島の思い出をレイちゃんが編集したそうだ。しばらくしてパーティーが始まります。まずはレイちゃんのごあいさつ。ご来場いただいた感謝の意や高校に合格した報告などを読み上げます(^;)。小五より学習障害でみんなに馴染めず苦痛になって不登校になったけれど、楽しく通う場所を与えていただき感謝しているとのこと。フリースクールに通って起こったことを順序立てて考えることが出来て、成長出来たと思うそうだ。悪い点は学年に開きがあるので、年上が間違った方向に導いてしまうことがあるとか。小学校低学年の親以外に心を開かない子がいたけれど、声掛け続けて慕ってくれるようになったそうだ。一番の思い出は移動教室で鳩間島に行ったこと。着いてすぐ島を一周したとか。遊ぶ化学実験教室を行ったり、シュノーケルやカヤックなどを体験したそうだ。最後のパーティーでは、島民のほとんどが観に来てくれたとか。疲れた心が癒されるようで、良い経験が出来たとレイちゃん。高校生活の抱負では、自己管理が大切になるので不安が一杯だけど、心の交わせる友達を作りたいとのこと。勉強はそれなりに…とか(^;)。部活は演劇部か写真部に入りたいそうだ。長く続けられるものに出逢いたい、壁に出逢っても一つずつ乗り越えたいと抱負を語ります。ここで杏里ちゃんが登場していくつかレイちゃんに質問を。フリースクールで学んだことは、いろんな年齢の子がいるので普通は話す機会が無いと思うけれど、いろいろ接して自分の心が成長出来たと思うとのこと。悪い点は、年上が間違った方向に導いてしまうことがあること。レイちゃんは勉強で漢字がわからなかったとか。杏里ちゃんも大学入試で「提灯」をど忘れして、それを親に言ったら笑われて、妹にもふとしたことに「提灯も書けないあなたに言われたくない」とか言われようになったとか(^;)。「書けない時もあるので大丈夫。可愛いですよ♡」と励まします。高校生活の抱負では、昨年月歌劇団で舞台を経験して英劇をやってみたいなと思ったそうだ。劇ではピンクの衣装を着たけれど、普段は「着ません！」と宣言。どうにか着させたい杏里ちゃんとのバトルが始まりました(^;)。学業では、克服出来そうな苦手なものをどれか一つ作りましょうとアドバイス。一番苦手な数学で諦めるとレイちゃん。英語も全然出来ないの、国語を頑張ることになったようだ。友達の話では、今まで仲良くしてくれた子とは真逆の性格とか。主にレイちゃんから誘うそうで、「私は誘ってくれないの？」と問いかけますが「でもホラー映画だよ」と声がかかって「じゃあいいです…」と杏里ちゃん。それでもハードルの低いものから見ていこうかな…とつぶやきます。続いて声真似コーナーへ。十八番のアンパンマン、しんのすけを披露します。美香さんの声真似は本人の前なのでやらないとか。じゃあということで、美香さんが部屋を出ますが、扉が少し開いています(笑)。「やりません！」とレイちゃんが言うと、「なんで～」と入ってくる美香さんでした(^;)。歌のコーナーでは『第三の目』『SOMETHING』『ひとりじゃない』を熱唱。この会を迎えられたのは皆さんのおかげで、これからは乗り越えたことが多いほど充実出来ると思うと締めて、卒業パーティーは終了しました。



レイ

同日に～パーティー大好き！勝手に盛り上がりナイト～「卒業・残業・本業・しゅ業」が行われました。かふえ&ほーる With 遊 前に集合して、青梅街道を歩きます。行き先決まってるの？と尋ねると、「潰れてなければ…」と美香さん。とっても不安です(^;:)。しばらく歩いて“中華家常菜 龍記”に到着。そこには「貸し切り」の予告案内が…。それでも貸し切りまでにはまだ少し時間があるとのことで、店に入ります。丸テーブル席に案内されて、レイちゃんの音頭で乾杯を行い打ち上げ会が始まりました。4月から高校生になるレイちゃん。フリースクールに通っているときは朝ゆっくりしていたけど、朝早くなるので不安とか。普段は起きてから1時間、急いでも20分はかかるらしい。洋服を合わせては何度も着替えているそう。「でも黒！」とレイちゃん。黒い服しか持っていないとのこと。今回は「勝手に盛り上がったこと」をリサーチ。テンションが上がることはあまりないけれど、SKiのカラオケ大会で盛り上がったこととレイちゃん。杏里ちゃんは友達と遊びに行った時に趣味の合う子がいて、あるキーワードで爆発的に盛り上がったそう。「卒業・残業・本業・しゅ業」ではMCが一番の修業とレイちゃん。人見知り卒業したいそう。修業は強いというならハンドメイドと杏里ちゃん。卒業したいことは不健康な食生活。忙しくて眠れなくて、今本当に不健康だとか。課題が残業とのことで、春休み中も何か一つ作らなくてはいけないらしい。本業はヲタ活(笑)。楽しいですよ♪と笑顔で答えていました。楽しい時間はあっという間で、貸し切りになる時間が迫ります。急いで感想を。楽しかったですが、半分くらい残してしまったとレイちゃん。いろいろ話出来て良かったとのこと。一つ前のイベントで途中で抜けたけれど、頑張ってたと聞いたので良かったと杏里ちゃん。感想も言えていたしこれからもこういう感じで頑張るとレイちゃんにエールを送ります。「みなさんも応援してあげてください」とお客さんにも呼びかけ、「4月1日は開けておいてください。来てくれないと怒るよ…」と続けます。最後にレイちゃんの検討を祈って三本締めで打ち上げパーティーは終了。追い出されるように店を出ます。少し早めにパーティーが終了したとのことで、荻窪駅前広場に移動してトークタイムを行いました。「卒業パーティーありがとうございました、最後寒い中でしたが楽しかった」とレイちゃん。「明日は晴れるように、気温がちょっとでも上がるように祈りましょう」と杏里ちゃん。翌日の再開を約束して、お開きとなりました。



レイ・杏里

レイちゃんはフリースクールを無事卒業となりましたが、11代目リーダーの野見山杏里ちゃんが学業が忙しくてSKiを卒業することになったとのこと。突然の発表に驚かされましたが、杏里ちゃん自身も苦渋の選択だったことだと思います。知らないうちにSKiのメンバーになっていたという杏里ちゃん。いつの間にか同期や先輩たちが卒業して行って、寂しさや不安に包まれた中、笑顔で4年半の間SKiを支えてくれました。4月1日に卒業式が行われますが、杏里ちゃんの門出を笑顔で祝福できると良いですね。『さよならは出逢いの明日へのしるし』なので、また遊びに来てね♪



野見山杏里

3月18日に「春の花の撮影会スペシャル」が行われました。まずは立川駅の中央線ホームに集合。参加メンバーは杏里・レイの二人とゲストに齋藤乃愛ちゃんを迎えます。前日に引き続き、美香さんがスタッフとして導いてくれました。出発時間までトークタイムが始まります。友達とLINEをしていて、夜中に甘いものの画像を送られたと杏里ちゃん。「何を考えているの？」とニコリマークを付けて返したとか。普段は使わないので怖さが倍増するらしい(^^;)。全員揃ったところで電車に乗車。青梅駅までのんびりと車窓を楽しみます。駅に到着しておはよ〜と声をかけると、にっこり笑みを浮かべるメンバーたちでした(笑)。改札を出たところで休憩。その間 FC 特典の「電話でデート」が行われていたようだ。しばらくして記念撮影を行います。撮影スポットに最適なベンチ前は一般の方が休憩中だったため、狭い駅構内のモニュメントをバックに撮影を強行しました。ここからはぶらっと青梅市内を散策します。まずは「昭和の猫町にゃにゃまがり」を散策。狭い路地に猫のモニュメントがたくさんあって癒やされます。なぜか“目玉おやじ”も置いてあって、「美香さん、活躍の時が来ました」と振ると、十八番の声まねを披露してくれます。クオリティの高さに感動する乃愛ちゃんでした。続いてシネマチックロードを散策。昭和の猫町とあって、古い映画の挿絵やそれをもじって猫キャラに変えた挿絵があちらこちらにあって楽しませてくれます。でも、中には難解なものもあったようだ。途中でマルシェが開催されていて、ぶらっと立ち寄ります。ここで屋台のおやつ差し入れがあり、満面の笑みでほおぼるメンバーたちでした(^^)。

住吉神社に到着して、こっそりと撮影会が行われます(^^;)。ファッションポイントは、ヴィヴィアンの時計・ネックレス・イヤリングと、アクシスのワンピースとレイちゃん。時計は高校の合格祝いにも買ってもらったそうだ。春っぽくと杏里ちゃん。最初は黄色の薄めのワンピースにしようと思ったけど朝寒そうだったので止めたとか。珍しい白いカーディガンと。原色でまとめた乃愛ちゃんは「福島みずほさん」。



レイ・杏里・乃愛

リスペクトしてみたそう(^^)。この後は参拝をするプランも浮上しましたが、何段あるかわからないほどの階段が目の前にそびえ立ち、「またの機会にしましょう」と美香さん(^^;)。代わりに青梅七福神を巡ります。まずは宗建寺で毘沙門天を参拝します。六蛙が迎えてくれました。続いて延命寺で大黒天を参拝します。こちらは五重塔がそびえ立っていました。次は…と思ったら、駅に向かって来た道に戻ります。他の神様が怒り出さないか気になりますが、お腹の神様を沈めるために“喫茶ここから”で昼食タイムとなりました(笑)。レイちゃんはあまり食べれないとのことで、シフォンケーキを頼みます。これが美味しそうで、杏里ちゃんに「はんぶんこしない？」と持ちかける美香さん。杏里ちゃんが首を振るわけもなく、追加でオーダーします(^^;)。クリームが苦手な乃愛ちゃんにも一応聞いてみたところ、ケーキは食べたいとの回答で、残念そうに3等分する美香さんでした(^^;)。食後は釜の淵公園を散策します。ここで軽食を買い出ししていた美香さんがはぐれるというハプニングが発生。鮎美橋の上でしばらくトークタイムとなりました。無事に美香さんと合流して川沿いに歩きます。榎戸米吉像付近まで移動して、撮影会が行われました。



レイ・杏里・乃愛

撮影会後はおやつタイム。でも人気のさくら餅は数に限りがあるとのことで、じゃんけん大会が始まります。メンバーは先にさくら餅を選んだこともあり、激しい争奪戦が繰り広げられました。他はこしあんかつぶあんのぼた餅で、最後につぶあんが残って嬉しそうな美香さん。休憩後は鮎美橋の上で記念撮影。横に広がって笑顔でポーズをとりますが「お～感がない」とつぶやく美香さんでした(^)。駅へ戻ると撮影スポットのベンチが空いています。帰る直前に「ようこそ青梅へポラ」が行われました(^;)。感想では、青梅は何があるかなと思っていただけで猫の置物やマルシェがあって、見ていて楽しかったと杏里ちゃん。桜とか咲いたらまた来たいとのこと。苦手なクリームだったけれどプレーンが美味しくて、食べれて良かったとレイちゃん。撮影会では川に行きたかったけれどいけなくて残念だったとのこと。今日は観光できて緊張もなく楽しめたと乃愛ちゃん。この後のお食事会も楽しみにしてるそう。ホームで記念撮影をして立川駅へと旅立ちました。最後に立川駅ホームでごあいさつ。電車の中で寝ちゃったとレイちゃん。今日は花粉が酷くて大変だったようだ。花粉酷かったけど、忘れるくらい楽しかったと乃愛ちゃん。帰りの電車は寝ずに楽しみながら帰れたとのこと。朝から参加して楽しかったと杏里ちゃん。また来るよ～って時は目一杯楽しみたいとのこと。「このあとご飯で引き続きよろしくお願いします」と締めて春の花の撮影会スペシャルは終了しました。



レイ・杏里・乃愛

なんばん亭 グランデュオ立川店に移動して～青梅でのOh！ウェ～ッがお～めでどう！～「立川の夜はこれから！」が行われました。一日歩いた疲れをお好み焼きを頂きながら癒します。「一日お疲れ様でした。まだまだ楽しみ見ましよう」と杏里ちゃんの音頭で乾杯をして打ち上げ会が始まります。まずは「お～めでどう！と思ったこと」をリサーチ。お姉ちゃんが一週間禁酒出来たことと乃愛ちゃん(^)。高校に合格したこととレイちゃん。「JK だよ♡」と嬉しそうです。「レイの合格！ それ大きい。受かって良かった。」と杏里ちゃんも喜んでいました。「最近 Oh！ウェ～ッとなったこと」は、ディズニーで二泊したことと乃愛ちゃん。でも、ランドにもシーにもいけずに、泊まっただけだったらしい。青梅のマルシェで、車に“RAY”って入っていて飛び上がったとレイちゃん。だけど厚底で転びそうになったとか。推しのライブで座席が8列目だったことと杏里ちゃん。「8列目ですよ～！」と嬉しそうに話っていました。「お好み焼きのお好み」は、めんたいマヨと乃愛ちゃん。レイちゃんはおもじやを初めて食べたそうで、美味しかったとのこと。杏里ちゃんはおめんたい餅チーズ。「おもじやでもこれ」だそう。感想では、お好み焼きはソースが美味しくてペロッと食べれたと杏里ちゃん。美味しい物の力は凄いと認識したようだ。おもじやを初めてで、食べ方がわからなくて困ったけど教えてくれてよかったとレイちゃん。美味しかったそう。デザートにキムチ餅おもじやを食べれて感動したと乃愛ちゃん。いつも自分で焼いていたけれど、プロが焼いてくれるので、なおさら美味しかったとのこと。「本日のハイライトは、杏里さんのショート好き！」と宣言する乃愛ちゃんでした。



レイ・杏里・乃愛

